

Journal d'un sumotori

par Mark Kent

Bonjour tout le monde. Les lecteurs habituels le savent, en raison de blessures continuelles, et d'un petit manque de moyens financiers, je n'ai pu être à même de participer aux championnats du monde de cette année en Thaïlande.

En fait, l'ensemble de l'équipe britannique a été affectée d'une manière ou d'une autre, par des obligations professionnelles, des blessures ou le manque de soutien financier envers le sumo britannique plus généralement, et ce ne sont que deux rikishi qui ont représenté la Couronne et la Reine.

Pour ceux d'entre vous qui n'y étaient pas, les deux noms des personnes en question étaient Steve Pateman chez les hommes et Sharren Alexandra chez les femmes. Steve a été sorti au deuxième tour par Adam Okruashvili de Géorgie, et Sharren (qui souffrait d'une blessure au genou) a perdu dans le combat pour la médaille de bronze face à Yuka Ueta, 15 ans, du Japon, une redite de son combat de l'an dernier. Les défaites mises à part,

on m'a dit que le voyage a été dans sa totalité extrêmement apprécié, ce qui me rend encore plus malade de n'avoir pu y aller.

Revenons à moi maintenant !

Ma hanche et mon genou semblent être enfin remis – il n'était que temps ! - bien que j'aie encore des ennuis avec mon tendon d'Achille droit. Cela me tient à l'écart de tout entraînement sérieux et tout mon entraînement consiste en la forme de musculation légère, ce qui ne m'aide pas beaucoup.

J'ai toujours été plutôt en forme pour mon gabarit, car j'ai toujours été actif dans l'un ou l'autre sport. Le manque d'entraînement physique intensif de ces derniers temps ont fait cependant que j'en arrive aujourd'hui à près de 200 kilos, ce qui est le poids le plus lourd que j'aie jamais connu. Si l'on ajoute à cela de longues semaines passées derrière mon bureau, on en arrive à ce que ma forme actuelle est bien en dessous de la moyenne.

Pour ce qui concerne ma carrière en Pro-Wrestling, j'en fais toujours

un minimum, donc je n'ai effectué que quelques combats. J'ai défendu mon titre IWC des super lourds le 24 novembre, et j'espère en faire autant le 29 décembre. J'ai aussi pris part à deux petits shows.

Bref, ce numéro achève ma première année comme chroniqueur. Elle ne s'est pas vraiment déroulée comme je l'avais prévu – loin de là ! J'avais de grands projets pour 2007, y compris de me rendre dans des écoles d'entraînement d'autres disciplines sportives, pour voir si elles pouvaient m'aider pour mon sumo, mais ces projets se sont tous effondrés dès janvier – la neige, la glace et la moto ne font pas bon ménage.

Au milieu de tous ces malheurs toutefois, j'aimerais remercier tous ceux qui ont été derrière moi durant cette année, et souhaiter à tous les habitants de la planète Sumo un Joyeux Noël et une Bonne Année. Et j'espère qu'aucun d'entre vous n'en connaîtra une comme celle que je viens de vivre !